

6月3日(金)に実施しました全校体育授業参観には、多数のご参加をいただきましてありがとうございました。ご家族の前で、堂々と演技や競技をする子供たちの元気な姿を見ていただけたことと思います。いまだ収束しないコロナ禍の状況ではありますが、できる限りこうした子供たちの活躍をご覧いただけるようにしていきたいと思っておりますので、これからも学校に足をお運びいただくようお願いいたします。

また、感染対策の一環として、全校でのプール開きこそ行いませんでしたが、プールでの水泳学習が始まりました。安全で楽しく水泳の学習ができるよう、体調管理などのご家庭でのご協力をお願いします。

6/3 全校体育授業参観



【開会式】素晴らしい選手宣誓でした



【徒競走】返事も走りも素晴らしかったです



【チーム対抗リレー】心をつないで走りました



【元気いっぱい！強くなれ！】迫力ある演技です



【チャレンジ ザ WA】色鮮やかな美しい演技です



【ひがしっ子竹取物語】大熱戦の行方は……

6/7 梅の実の収穫



今年は1・2年生で頑張って収穫しました



さすがは2年生、頼りになるお兄さんです

6/8 体力テスト



暑い中でしたが、みんな頑張りました



立ち幅跳び、好記録が期待できるジャンプです

6/9 6年租税教室



税務署職員さんの特別授業でした



もし、税金の仕組みがなかったら……

6/10 芸術鑑賞会「おはなしレストラン」



公演前にはワークショップで楽しく学習しました



物語の世界にすっかり引き込まれていました

体育授業参観や芸術鑑賞会、内容盛りだくさんの毎日を元気に過ごしているひがしっ子です。